

2

0

2

2

Suite aux hausses conséquentes du prix du carburant, notre syndicat **FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTRE DE L'INTERIEUR** a saisi par 2 fois le ministère sur le sujet !



Lors du Comité Technique Ministériel du 22 mars 2022 et du Comité Technique Spécial des Préfectures du 4 avril 2022, notre syndicat a demandé à l'Administration Centrale de favoriser **le télétravail** comme le permet la réglementation afin d'alléger les coûts de carburant (domicile-travail) pour nos collègues.

DE NOMBREUX COLLEGUES PARTICULIEREMENT EN PROVINCE ONT LEUR BUDGET CARBURANT FORTEMENT IMPACTE PAR CES HAUSSES !!

Ainsi, FO estime que 3 jours de télétravail par semaine leur permettraient de retrouver une bouffée d'oxygène au niveau de leur pouvoir d'achat qui lui ne cesse de se dégrader !

NOTRE SYNDICAT CONTINUERA D'INTERVENIR SUR CE SUJET POUR AIDER NOS COLLEGUES. NOS SECTIONS VONT RELAYER CETTE REVENDICATION AUPRES DES PREFETS DE DEPARTEMENT, AFIN QUE LOCALEMENT LES CHOSES BOUGENT, COMME L'ADMINISTRATION CENTRALE N'EST PAS CAPABLE DE COMPRENDRE !!!

Un syndicat toujours à vos côtés !!

FO PRÉFECTURES
ET DES SERVICES
DU MINISTRE DE L'INTERIEUR

FSMI
FORCE OUVRIÈRE
Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur



You Tube

11/04/2022